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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dipl.Ing. Riegler 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Entwicklung des Milchmarktes 

In einer Pressekonferenz vom 10.10.1980 kündigte der 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft eine Uber

prüfung der Milchabsatzförderungsbeiträge an. Die Ent

scheidung werde innerhalb der nächsten drei Wochen fallen 

(SK vom 1 3. 10. 1980) • 

Am 31.10.1980 wurde vom Bundesministerium für Land- und 

Forstwirtschaft eine Prognose über die Milchanlieferung 

im Wirtschaftsjahr 1980/81 publiziert: mit 2,269 Mill. Tonnen 

wäre die bisher höchste Anlieferung zu erwarten. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra g e 

1) Haben Sie die Notwendigkeit einer Neufestsetzung der 

Absatzförderungsbeiträge überprüft? 

2) Wann haben Sie die Uberprüfung vorgenommen? 
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3) Zu welchem Ergebnis sind Sie gekowmen? 

4) Von welchen Berechnungsgrundlagen sind Sie ausgegangen 

(Anlieferung, Inlandsabsatz nach Produkten, Exportmengen 

nach Produkten, Finanzierungserfordernis, Summe der 

Einzelrichtmengenüberlieferung)? 

5) Zu welchem Zeitpunkt wurden die Unterlagen erstellt? 

6) Ergeben sich aus den Berechnungsgrundlagen nach Frage 4) 

Abweichungen von der Anfragebeantwortung 676/AB vom 

1.9.1980? 

7) Falls ja, womit sind diese Abweichungen zu begründen? 
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